
 

 

 

STADT 
DORFEN 

 

 
Niederschrift über die öffentliche 

2. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 
 

vom 17.06.2020 
im Rathaus, Sitzungssaal, 3. OG 

 
Alle Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen; erschienen sind nachstehende Mitglieder, also 
mehr als die Hälfte: 

Anwesend sind: 

Vorsitzende/r 

Grundner, Heinz  

Stadträte 

Angermeier, Rudolf  

Bachmaier, Martin  

Frank-Mayer, Ursula  

Jell-Huber, Simone  

Jung, Josef  

Lanzinger, Barbara  

Selmair, Johann  

Stimmer, Anton  

Streibl, Susanne  

Holbl, Christian Vertretung für StM Wagenlechner 
 
 
Abwesend sind: 

Stadträte 

Wagenlechner, Josef entschuldigt - berufliche Gründe 
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Tagesordnung: 
 1. Vorstellung Beteiligungsbericht 2018  
   
 2. Anfragen und Bekanntgaben  
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Es wurde über die Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 27.05.2020 abgestimmt (§ 
24 Abs. 1 Satz 3 GeschO). 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Anwesend: 11 
Für den Beschluss: 11 
Gegen den Beschluss: 0 
 
Sodann wurde in die Tagesordnung eingetreten. 
 
Es wurden folgende Beschlüsse gefasst: 
 

Top 1 Vorstellung Beteiligungsbericht 2018 

 
Beschluss: 
  
Der Haupt- und Finanzausschuss nimmt den Beteiligungsbericht 2018 zur Kenntnis 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Anwesend: 11 
Für den Beschluss: 11 
Gegen den Beschluss: 0 
 
 

Top 2 Anfragen und Bekanntgaben 

 
Der Vorsitzende berichtet, dass das Kinder- und Jugendhaus Dorfen mit dem „Arbeitskreis Kin-
der und Jugend“ und der Vernetzung der Kitas und vieler Kooperationspartner bei der Deut-
schen Kita-Preisverleihung den 2. Preis mit einem Preisgeld von 10.000,-- € in der Kategorie 
„Lokales Bündnis für frühe Bildung des Jahres 2020“ erhalten hat. 
 
Der Vorsitzende informiert über den neuen Termin in Berlin zum Thema „Bahntrasse“. 
 
Der Vorsitzende erklärt auf Anfrage von StM Frank-Mayer, dass es derzeit zum Thema Aus-
gleichszahlungen für Gewerbesteuerausfälle noch keine genaueren Informationen gibt. 
 
StM Frank-Mayer fragt nach, welche Auswirkungen die Investition an der Kläranlage auf den 
Haushalt bzw. Gebühren hat. Die Abwasserbeseitigung ist eine kostenrechnende Einrichtung, 
die Investitionen in diesem Bereich werden in der Globalkalkulation berücksichtigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Heinz Grundner      Maria Bauer 
Vorsitzender       Schriftführerin 
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Nichtöffentliche Sitzung 
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